

29. September 2023



Gemeinsam mehr  
erreichen -  
Vielfalt verbindet

## Film „Route 4 – Von der Wüste bis zum Mittelmeer“ mit anschließender Diskussion

Zum Weltflüchtlingstag zeigen wir den Dokumentarfilm „Route 4“ und lenken den Blick auf die Fluchtroute über das Mittelmeer sowie die zivile Seenotrettung. Über 15 Monate wurde das Seenotrettungsschiff ALAN KURDI des Vereins „Sea-Eye“ während fünf Missionen von einem Filmteam auf dem Mittelmeer begleitet. Neben zahlreichen bewegenden Momenten auf See entstand auch Material in Ländern wie Niger, Tunesien, Libyen, Italien und Malta. „Route 4“ von einem Thema, nämlich der Gefahr, die in Libyen herrscht und von dort ausgeht, eingerahmt, ermöglicht den Zuschauer\*innen aber gleichzeitig ein Blick in das Erlebte und Gesehene, indem der Fokus auf Einzelschicksalen der Schutzsuchenden liegt.

*Sea-Eye e. V. ist eine zivile Hilfsorganisation, 2015 gegründet. Mit dem Rettungsschiff ALAN KURDI (2018-2021) und der Sea-Eye 4 (ab 2021) suchen sie auf der tödlichsten Fluchtroute der Welt nach Menschen in Seenot.*

Die Veranstaltung richtet sich an alle Interessierten. Die Teilnahme ist nach Anmeldung kostenlos.  
Die Veranstaltung findet statt in Kooperation mit



Mehr  
Generationen  
Haus  
Miteinander – Füreinander



Termin: 29. September 2023  
17.30-19.30 Uhr

Ort: GrauBau  
Seegrabenweg, 76297 Stutensee

Referent:

Ansprechperson: Natalie Steiner, Caritasverband Ettlingen e.V.

Anmeldung an: natalie.steiner@caritas-ettlingen.de

**Diakonie**   
Landkreis  
Karlsruhe

 Caritas  
Ettlingen

  
**LANDKREIS**  
KARLSRUHE  
Kreisintegrationsstelle

Hauptamtliches Netzwerk für Engagierte im Bereich Migration im Landkreis Karlsruhe